
 

 

RECOMENDACIÓN Y O SUGERENCIA 

(MINUTA DE COMUNICACIÓN) 

 

Debido a la proliferación de mosquitos que tenemos en toda la ciudad, el Concejo 

Municipal de Reconquista vería con agrado que el Departamento Ejecutivo Municipal a 

través de la secretaria que crea conveniente, evalué la posibilidad si es que es posible 

de realizar una fumigación masiva en toda la ciudad. – 

 

SALA DE SESION, 9 DE NOVIEMBRE 2023.- 


